



LEONES . 24 DE JUNIO DE 2011

GACETILLA DE PRENSA - Junio 25 de 2011

PRIMER CONGRESO DE PRODUCCCION AGROPECUARIA DEL CENTRO DEL PAIS - CPA 2011

EXITOSA REALIZACION

Una jornada realmente exitosa resulto la realización del CPA 2011 organizado por la Sociedad Rural de Leones (SRL) que se llevó a cabo ayer viernes en el Gimnasio del Club Sarmiento.

Una platea colmada de productores y profesionales del sector, que según datos oficiales y de acuerdo a las acreditaciones registradas alcanzaron a los **500**, siguieron con marcado interés cada una de las Conferencias programadas.

Tuvo un inicio muy particular, ya que antes de la apertura oficial se presento un cuadro de baile de tango en recuerdo y homenaje a Carlos Gardel, ya que en la fecha se cumplían 76 años de su trágica muerte. La coreografía tanguera estuvo a cargo de la profesora Yanina Biagioli quién tiene a su cargo la Escuela de Tango del Club Sarmiento.

Acto seguido el Presidente de la Sociedad Rural de Leones, **Med Vet. Walter Bonci** pronunció su discurso de bienvenida, seguidamente hizo lo propio **José Manuvens Calvet** como Presidente de **CARTEZ** para luego dar lugar a la apertura oficial del Congreso que estuvo a cargo del **Secretario de Agricultura** de la provincia de Córdoba, **Ing. Agr. Héctor Fontán**.

Luego comenzó a desarrollarse el programa de conferencias y **Marcelo Carmona** fue el encargado de abrir la mañana con su charla sobre sanidad de los cultivo. La serie de la mañana se completo con **Martín Correa Luna** quién expuso sobre la implementación y el manejo de ganadería en campos agrícolas y **Daniel Igarzabal** refrescando conceptos y nuevas prácticas sobre el monitoreo y control de plagas.

En horas del mediodía y en otro escenario, Gimnasio del IPEM 256, todos los asistentes junto a directivos de la Sociedad Rural de Leones, empresarios que participaron como sponsors y distintos representantes de Instituciones, compartieron un almuerzo criollo en un ambiente distendido y entretenidos con el **Show** presentado por **Popo Giaveno** quién, con su particular humor basado en cuentos y anécdotas, cerró esa parte de la jornada.

Por la tarde y ya instalados nuevamente en el Gimnasio del Club Sarmiento, el Med. Vet. Edgardo Bustamante explicó los alcances del Plan Ganadero Provincial, abriendo de esta manera la última parte del Congreso que luego continuo con la disertación de Carlos Etchepare. Tras una hora de disertación, Etchepare mostró la realidad de los mercados, marcando especialmente los inconvenientes que acarrea un mercado intervenido como el actual.

Luego de la Disertación del Analista de Mercados Carlos Etchepare, se renovó y aumentó la cantidad de asistentes y se conformó una platea de **700 personas** que consumieron con avidez las apreciaciones del periodista invitado **Dr Nelson Castro**, quién después de unos cuarenta minutos de consideraciones sobre la actualidad política y social del país, abrió la posibilidad de dialogar con el público a través de preguntas que luego contestaba y analizaba junto a la platea, lo que generó un ambiente de opinión que se extendió por más de dos horas desde el momento en que Castro comenzó con su presentación.

Todo esto contribuyó al éxito total del PRIMER CONGRESO DE PRODUCCION AGROPECUARIA DEL CENTRO DEL PAIS. Casi al cierre del mismo se dio a conocer un certificado del Ministerio de Agricultura, Ganadería y Alimentos de la Provincia de Córdoba que hizo llegar a los organizadores el Legislador Provincial Daniel Passerini, por medio del cual se disponía el aporte de \$ 20.000 para la realización del mismo.

Durante toda la jornada se sorteo entre los asistentes prendas de vestir gracias al aporte de la empresa **MANOS ARGENTINAS**, una fábrica textil dedicada al diseño y fabricación de ropa de campo.

Asimismo, por el aporte de **UNION AGRICOLA DE LEONES** y **Coovaeco** se sortearon viajes y por una gentileza de **Sebastián Grimaldi SA Corredora de Cereales**, 10 bolsas de maíz.

La Jornada fue cubierta por numerosos medios de prensa tanto locales como de otras localidades, a los cuales la Sociedad Rural de Leones agradece su valiosa participación.

Además **Canal Rural**, como **Canal Oficial** trabajó con dos equipos de producción y en breve emitirá un programa especial como así también difundirá detalles a través de dos producciones de su grilla de programas, **ProCampo** y **Por el Campo**.

La Sociedad Rural de Leones agradece especialmente al **Club Sarmiento** por haber puesto a disposición de esta realización las instalaciones de su Gimnasio y los presentes recordatorios para entregar a todos y cada uno de los disertantes.

A la **Escuela Granja de Leones** por el servicio de cafetería brindado durante la jornada.

A la Cooperadora del IPEM 256 por el servicio de atención en el almuerzo criollo.

A la **COSPul**, por la instalación del servicio de internet.

Al Centro de Ingenieros Agrónomos de Leones.

Al Ateneo Juvenil de CARTEZ.

A la **Dirección de Tránsito de la Municipalidad de Leones**, por el operativo montado por el acontecimiento, además de las disculpas a los vecinos del lugar por las posibles molestias ocasionadas por la saturación de vehículos en las arterias del sector.

Al público asistente, que permitió dar el marco necesario para culminar con éxito el emprendimiento.

A los **Sponsors Oficiales** que confiaron en la propuesta: **Sebastián Grimaldi S.A.**; **Bolsa de Cereales de Córdoba**; **Releyco**; **Agrometal S.A.** y **Cristante Hnos**.

Al Gobierno de Córdoba a través del Ministerio de Agricultura Ganadería y Alimentos, por su aporte.

A los auspicios Institucionales: INTA, Colegio de Ingenieros Agrónomos de Córdoba, Colegio de Médicos Veterinarios de Córdoba, AgenTrigo, Canal Rural.

Y al resto de los auspiciantes:

Bancor

METALFOR S.A.

Laboratorios San Pablo

Biolato Cereales S.C. - NOVA

MARSH

Sancor Salud

Cooperativa Agrícola Ganadera de Leones Ltda.

División Agropecuaria

Piersanti Plataformas

ACA

Unión Agrícola de Leones

SCHIARRE S.A.

Semillería El Trébol - NIDERA Semillas

AFA Marcos Juárez

SURSEM

Manos Argentinas

Maurer Rolando S.R.L.

A todos, MUCHAS GRACIAS y hasta el 28 DE JUNIO DE 2012.-



Bv. Colón 650 CP.: x2594QQ Leones, Córdoba

Tel.: (03472) 484053

E-mail: congreso_produccion@yahoo.com.ar www.ruraldeleones.org.ar